ESTRUCTURA DE COSTES

Después de un estudio hemos llegado a la conclusión de que tan solo tenemos los siguientes costes variables: aquellos que están directamente relacionados con el número de unidades que encarguemos a nuestro proveedor.

Máquina impresión 3D- el cobro de la máquina era por horas, así que tenemos que producir un mínimo de 6 unidades por hora.

También el resto de costes son variables ya que dependen de las unidades vendidas: bolsas para packaging y materiales para hacer etiquetas (papel y maquina impresora)

No tenemos costes fijos, ya que desarrollamos la actividad en nuestras casas y en el colegio.